

## NOTICIAS

Organizado por el Departamento de Lógica y Filosofía de la Ciencia ha tenido lugar en Valencia el IV Simposio de Lógica y Filosofía de la Ciencia dedicado al tema "Conocimiento y creencia" según el siguiente programa:

16 de abril

Prof. D. F. Pears, Christ Church College, Oxford:

"Self-Knowledge and Self-Deception"

Prof. J. Ll. Blasco, Universidad de Valencia:

"Verdad y Creencia"

Debate sobre el tema "Racionalidad y creencia"

17 de abril

Prof. M. Garrido, Universidad de Valencia:

"Ego cogito"

Prof. A. Quinton, New College, Oxford:

"Knowledge, Justification, Causation"

Prof. A. G. Suarez, Universidad de Valencia:

"Conocimiento, incorregibilidad y sensaciones"

Debate sobre el tema "Creencia y Acción"

18 de abril

Prof. J. Hierro, Universidad Autónoma de Madrid:

"Conocimiento, creencia y competencia lingüística"

Prof. P. F. Strawson, Magdalen College, Oxford:

"Does Knowledge have Foundations?"

Debate sobre el tema "Conocimiento, creencia y persona".

En el próximo Teorema seguirá el correspondiente comentario.

\* \* \*

El pasado enero fue publicado el primer número de Sistema, revista que -bajo la dirección de Elias Díaz, la presidencia de J. Ruiz Gimenez y un amplio consejo editorial- se propone llevar a cabo un "tratamiento serio, riguroso y objetivo" de temas preferentemente relacionados con las Ciencias Sociales y planteados especialmente en el contexto de la sociedad española actual.

La casa editorial Grijalbo(Barcelona y México) acaba de iniciar la colección "TEORIA Y REALIDAD. Estudios críticos de filosofía y ciencias sociales". Dicha colección, que está dirigida por Jacobo Muñoz, se propone "reunir en versión castellana trabajos, ensayos y documentos polémicos de diferentes ámbitos políticos y culturales, que de manera paradigmática reflejan la autoconsciencia actual de las ciencias sociales y sus diferentes momentos conflictivos". El primer volumen de esta serie es La disputa del positivismo en la sociología alemana, obra colectiva de gran interés y de máxima actualidad, que recoge la polémica metodológica de Adorno y Habermas con Popper y Albert. Sobre los restantes volúmenes aparecidos en la misma, el lector puede consultar nuestra sección de libros recibidos.

\* \* \*

El profesor R. Florez ha obtenido recientemente por oposición la plaza de Agregado de Fundamentos de Filosofía de la Universidad de Valladolid. El tribunal que juzgaba los ejercicios estuvo integrado por los profesores A. Muñoz Alonso(Universidad de Madrid), M. Cruz Hernandez(Universidad de Salamanca), A. Candau(Universidad de Valladolid), G. Bueno(Universidad de Oviedo) y C. A. Baliñas(Universidad de Santiago de Compostela). El profesor G. Bueno abandonó el tribunal, por desacuerdo, después del primer ejercicio.

\* \* \*

El 28 de abril de 1973 falleció en Toulouse(Francia), a la edad de noventa y un años, el filósofo Jacques Maritain. Nacido en 1882, inicialmente discípulo de Bergson y convertido al catolicismo desde su juventud, Maritain llegó a ser la primera figura mundial del pensamiento tomista, que trató de renovar. Su ideología personalista, a la que permaneció fiel, le valió ser considerado en el corto trecho de la vida de un hombre, gravemente peligroso por avanzado(antes del Segundo Concilio Vaticano) y gravemente peligroso por reaccionario(después de dicho Concilio).

Maritain se ocupó especialmente de la lógica y metodología, de filosofía política y de estética. Entre sus principa-

les obras figuran: Art et scolastique, 1920; L'ordre des concepts. Petite logique, 1923; Distinguer pour unir ou les degrés du savoir, 1932; Humanisme intégral, 1936; Creative intuition in Art and Poetry, 1953; Le paysan de la Garonne, 1966.